

Primer podio de la temporada para Carlos Jorge y Sergio Marrero

16/4/2023

Los del equipo Digital Fone Competición han vuelto a encontrar en el Rallye Extremadura Histórico una prueba que les encaja como un guante. Al volante del habitual Porsche 911 SC fueron terceros en su categoría, sumando así unos puntos importantísimos para el Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos (CERVH).

El Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos se trasladó este fin de semana hasta Extremadura para vivir su segunda parada de la temporada. Hasta allí viajaron Carlos Jorge y Sergio Marrero, con la ilusión de llegar a una prueba donde habían conquistado su primera victoria nacional hace muy pocos años.

Los tinerfeños iban a disputar una prueba exigente en cuanto a recorrido, con tramos tan técnicos como físicos que iban a suponer un reto para ellos y para su flamante Porsche 911 SC que acompaña a ambos en este proyecto a nivel nacional. La primera toma de contacto se produjo el viernes por la tarde, con una primera prueba especial que servía para entrar en calor.

Ya el sábado, tomando confianza y yendo de menos a más, Carlos Jorge y Sergio Marrero fueron encontrando su sitio entre los tres equipos más rápidos de su categoría, posición que fueron haciendo suya con el transcurso de los kilómetros. Así, los de Digital Fone Competición acabaron esta nueva edición del Rallye Extremadura Histórico con su primer podio de la temporada, una tercera plaza que supone una importante suma de puntos en el nacional de rallyes para vehículos históricos.

“Ha sido un rallye duro y largo”, reconoció el tinerfeño al acabar su segunda prueba nacional de la temporada. “Hemos ido de menos a más, en una prueba que ha contado con unas medias muy altas, lo que en algunos momentos también nos vino bien”, destacó el de Digital Fone Competición. “Subirse al podio siempre es estupendo, pero sobre todo lo es por los puntos que logramos junto a los del Costa Brava cuando apenas han transcurrido las dos primeras citas del año”, concluyó Carlos Jorge.

De nuevo, el Rallye Extremadura Histórico ha vuelto a ofrecer buenas sensaciones a Carlos Jorge y Sergio Marrero, que dejan atrás unos preciosos tramos con la cosecha de unos puntos que son clave en este comienzo del Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos.